



Media: BERNAS

Hari: Sabtu

Tanggal: 27 Februari 2010

Halaman: 11



ISTIMEWA

**PENGHARGAAN** – Walikota Herry Zudianto didampingi Ny Dewi Arudji, istri Dandim 0734/Yka, berfoto bersama usai memberikan penghargaan kepada Serma Purwanto Anggota Koramil 01/Jejis, Kodim 0734/Yogyakarta.

**Inisiatif Cegah Longsor**  
**Babinsa Koramil Jetis Peroleh Penghargaan**

**JOGJA** — Walikota Yogyakarta Herry Zudianto memberikan penghargaan kepada personel Babinsa Koramil 01/Jejis, Sersan Mayor Purwanto, atas inisiatifnya menggerakkan masyarakat mencegah bencana longsor di wilayah RT 56 RW 11 Gondolayu Lor, Kelurahan Cokrodingratan, Jetis.

Pemberian penghargaan berlangsung di Makodim 0734 Yogyakarta, Kamis (25/2), di sela-sela Pengajian Maulid Nabi Muhammad SAW yang diselenggarakan Kodim 0734/Yka di Markas Kodim Jalan AM Sangaji.

Selain memberikan penghargaan dalam bentuk piagam, Walikota juga memberikan penghargaan berupa sejumlah uang dalam bentuk tabungan pendidikan bagi putra Serma Purwanto.

"Saya berikan penghargaan ini karena Serma Purwanto menggerakkan masyarakat tanpa menunggu perintah dan dengan tulus hati untuk bersama-sama mengatasi bencana tanah longsor. Serma Purwanto bisa menjadi pemimpin dalam situasi krisis, ini luar biasa, jarang sekarang ada yang seperti ini," kata Herry Zudianto.

Walikota memberikan penghargaan tersebut karena merasa terharu setelah membaca berita di Harian *Bernas Jogja* edisi Senin (22/2) yang mengisahkan inisiatif Serma Purwanto menggerakkan masyarakat untuk mencegah longsor di Kampung Cokrodingratan.

"Saya terharu dengan berita itu dan saya yakin, bahwa apa yang dilakukan oleh Serma Purwanto ini tanpa pamrih atau ingin mendapat pujian, dan tanpa takut salah. Kita butuh ribuan Serma Purwanto di masyarakat, pemimpin yang bisa memotivasi masyarakat," tambahnya.

Dalam berita tersebut dituliskan, kepedulian dan ketulusan Serma Purwanto selaku Babinsa mampu membangkitkan semangat masyarakat Cokrodingratan sehingga secara sadar bergotong royong membongkar rumah ibu Sriyani yang menjadi korban tanah longsor, Jumat (19/2) lalu.

Waktu itu, Danramil 01/Jejis Kapt Arh Ngadino langsung mengecek lokasi dan selanjutnya meminta bantuan personel Kodim untuk melakukan Karya Bhakti. Sebelumnya, Serma Purwanto juga berkomunikasi dengan Ketua RW setempat, Iswahyudi.

"Tindakan Serma Purwanto, sebagai pencegahan dini serta tanggap melihat kondisi wilayahnya, mampu menyelamatkan rumah di bawah tebing yang subur, 2 KK di antarsaja Ibu Sriyani (62). Langkah tersebut merupakan keputusan brilian, hanya bernodal niat tulus, ikhlas, tanpa pamrih sebagai bentuk pengabdian panggilan tugas," papar Danramil Purwanto, kelahiran Sleman 22 Juni 1961 menjabat Babinsa di Koramil 01/Jejis sejak 2005. Dengan sikap sederhana, santun dan kepribadian yang tulus serta semangat hidup yang tinggi, pada 18 Februari 2010 usai dinas piket di Koramil ia melakukan kontrol di Kelurahan Cokrodingratan dan menemukan tanah longsor yang berpotensi menjadi bencana berbahaya apabila tidak segera ditanggulangi. (c16/vin)

Nilai Berita		
<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk dianggapi
<input checked="" type="checkbox"/> Positif	<input checked="" type="checkbox"/> Segera	<input checked="" type="checkbox"/> Untuk diketahui
<input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Yogyakarta, 1 Maret 2010  
 Kepala  
  
 Ttd  
  
 Herman Edy Sulistio, SH.  
 NIP. 195603281990031001

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005